## 活動報告

団体名	世田谷ボランティア協会
活動名	西日本豪雨災害被災地支援ボラバス
活動期間	2018/10/17 ~ 2018/10/20
活動の成果	真夏だったこともあり、活動できる時間が非常に少なく、もっとやりたいという気持ちを残したのが今回の活動でした。その上、活動中に現地の方から手厚いもてなしをしていただき、恐縮してしまうこともありました。そんな中、作業中に現地防災士会の方からのかき氷の差し入れがありました。その氷を提供してくださったのが、偶然にもボラバス参加者の倉敷在住のお友達からだったことを後で知り、「繋がり」にとても感動しました。この活動直後に世田谷区内でもゲリラ豪雨による床上浸水の被害が多く発生しました。「繋がり」を意識し、地域や区・社協とも連携を図れる体制をきちんと見直すこととなりました。
寄付者への メッセージ	東京から岡山まで約8時間と長い行程となりましたが、帰宅後、多くの参加者からもう一回行きたいという要望を多く受けました。 帰宅後そのまま仕事へ行かれる方も見受けられ、合間をぬって参加してくださった方もいました。そういう方の参加も考えると、とても貴重な2日間となっていると感じております。 ご寄付くださった皆様のご尽力があって、叶ったボラバスの派遣で、被災された方のお役に少しでも立てたのでと、感謝しております。

## (活動のようす)





